



**7 Pièces**

**197 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3555**

**1 495 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Superbe maison neuve de plus de 200m<sup>2</sup> sur un terrain de 1064m<sup>2</sup> plein sud avec piscine et pool house, située dans un domaine d'un quartier résidentiel de Mougins. Très belles prestations (sols en pierres, huisserie en aluminium, climatisation gainée, cuisine de marque anglaise, sanitaires de qualité, volets roulants ), et décoration soignée. On pose ses valises ! La maison comprend un vaste hall d'entrée qui donne sur la pièce de vie avec cuisine américaine espace salle à manger et salon, une arrière cuisine buanderie, et un espace salon TV séparé. Également de plain-pied une chambre avec ...

Superb new house of over 200m<sup>2</sup> on south-facing land of 1064m<sup>2</sup> with swimming pool and pool house. It is located in a "domaine" in a residential area of Mougins. Very good fittings (stone floors, aluminum window frames, ducted air conditioning, English brand kitchen, quality sanitary facilities, roller shutters, etc.), and careful decoration. The house includes on the ground floor a large entrance hall which opens onto the living room with open-plan kitchen, dining area and lounge, a utility room, separate TV area, bedroom with adjoining shower room, guest WC, an office, and direct access to ...

## CENTURY 21 COAST AND COUNTRY

71 avenue de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

